

Estimado Miembro de UNE,

Como sabrás por las noticias, la escasez en el mercado de diversos equipos de protección individual y productos sanitarios fundamentales en la situación actual, está llevando a las administraciones a solicitar a empresas afines la producción de los mismos. En ese escenario, entendiendo la excepcionalidad de la situación y cobrando más sentido que nunca el papel de la Normalización como herramienta de apoyo a los retos de las empresas y la sociedad en su conjunto, la Comisión Permanente de UNE ha acordado la puesta a libre disposición, de manera excepcional, de una relación de normas UNE.

En el siguiente enlace se informa sobre el acceso gratuito a las normas UNE sobre EPIs y Productos Sanitarios relevantes: <https://www.une.org/la-asociacion/sala-de-informacion-une/noticias/une-facilita-el-acceso-gratuito-a-sus-normas-para-la-fabricacion-de-material-contra-el-coronavirus>

Te invito a que difundas esta información en la medida en que sea relevante en tu entorno.

Igualmente, con el fin de valorar nuestra capacidad para desarrollar algún documento UNE que facilite buenas prácticas de fabricación de estos productos, te agradecería pusieras en mi conocimiento cualquier contacto de expertos profesionales en la materia con quienes poder valorar una actuación de esta naturaleza.

Nuevamente mi agradecimiento y reconocimiento a todos los sectores y administraciones que estáis dejándoos la piel para salir adelante lo antes posible.

Un abrazo

**Javier GARCÍA DÍAZ**

*Director General*

Tel. (+ 34) 914 326 007 M. (+34) 646 48 53 29

[jgarcia@une.org](mailto:jgarcia@une.org)